

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711025 - ZAHRANI NURIL AGHNIYA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	pemeriksaan inspeksi dan palpasi arm sebaiknya tidak hanya satu posisi ya, pemeriksaan move examination ada beberapa yang belum tepat caranya dan sebaiknya kedua tangan tetap diperiksa. lain-lain bagus
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Sudah oke semua cara pemeriksaannya dan interpretasinya sudah lumayan lengkap hanya kurang pemeriksaan arm dropping.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	IC sudah menjelaskan tujuan, cara, risiko dan persetujuan/ cuci tangan sebelum px sudah runtut, belum memastikan jarak pemeriksaan satu lengan/ Pemeriksaan otot ekstraokuler belum memeriksa pantulan sinar pada kornea, tetapi sudah melakukan pemeriksian cardinal gaze dan sudah menginterpretasikan. sudah melakukan tes konvergensi tetapi belum mempertahankan pada jarak 5-8 cm dan belum melaporkan, laporannya sebaiknya tidak dijadikan sat dengan kardinal gaze/ Pemeriksaan TIO sudah duduk berhadapan baik pemeriksa maupun pasien, mata pasien tidak minta melirik ke bawah, saat melakukan palpasi jari selain telunjuk tidak diletakkan di pipi pasien, harusnya jari lainnya memfiksasi di dahi yang benar ya; . sudah melakukan pada kedua mata, dan melaporkan hasil/ Pemeriksaan lapang pandang posisi pemeriksaan sudah berhadapan dan saling duduk berhadapan, belum memastikan apakah sudah sama tinggi atau belum (tidak sama tinggi, pemeriksa lebih pendek), saat melakukan pemeriksaan jari kurang lambat, dan tidak memastikan laporan pasien, kadang bilang terlihat, kadang masih dll/ sudah cuci tangan setelah pemeriksian. kalau komunikasi ke pasien hindari bahasa medis ya/
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	informed consent cukup, pemeriksaan n.I: sebaiknya tidak memberikan semua rangsangan sekaligus untuk 1 sisi hidung baru pindah ke hidung 1 nya, TAPI langsung dibedakan 1 stimulus bau bergantian hidung kanan-kiri, begitu bergantian untuk stimulus lainnya. Px. V cukup sesuai. Px. N.VII untuk motorik dan sensorik ok. profesionalisme: bekas cotton bud dr lidah pasien buang di tempat seharusnya, jangan letakkan di atas meja pemeriksaan
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	sdh baik
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent sudah dilakukan dengan baik, px palpebra dan silia sudah dilakukan namun belum disampaikan lebar rima. konjungtiva dan kornea sudah diperiksa. demikian juga COA, iris dan pupil. serta lensa. komunikasi dengan pasien bagus. sukses ya
PEMERIKSAAN VISUS	Interpretasi OD dan OS : benar. Secara keseluruhan prosedur sdh baik.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	IC: belum menjelaskan keyidknyamana pada pasien, Persiapan pasienda alat: dek left hand buan kesalahan ya jadi jangan minta maaf, dan boleh minta ijin saja epasien ntuk merubah posisinya agar pemeriksa nyaman (bianya kan pemeriksa di kanan pasiennah buat aja jadi di kiri pasien nga papa, asala ijin dulu karena enganti posisi pasienkan), belum mengelap termometr dan ketiak pasien// cuci tangan: sebelum+, sesudah+, //TTV: S: ok, N: ok, RR:ok, TD: belum menyebutkan sistolik palpatoir (tapi sudah dilakukan), KIE: cukup

UNIVERSAL
PRECAUTION

cuci tangan terlalu cepat